

Aplauda Carstens elección en Grecia (Reforma 18/06/12)

Aplauda Carstens elección en Grecia (Reforma 18/06/12)El partido conservador Nueva Democracia, a favor del rescate financiero del país, lidera el conteo de votos Por Silvia Garduño / Enviada Baja California Sur México (17 junio 2012).- El Gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, aplaudió el resultado de la elección en Grecia, y adelantó que el triunfo será una noticia bien recibida por los mercados. El partido conservador Nueva Democracia, a favor del rescate financiero de Grecia, lidera el conteo de votos con 29.5 por ciento de las preferencias. Así, el resultado de la elección supondría un gobierno de coalición liderado por la derecha, que obtendría la mayoría parlamentaria. "Es una noticia que es buena en el sentido en que se va a seguir avanzando en el fortalecimiento de Europa", dijo Carstens en una reunión de inclusión financiera en el marco de la Cumbre de los Líderes del G20. Según los últimos datos divulgados por el Ministerio del Interior, Nueva Democracia obtuvo 128 asientos en el Parlamento, al tiempo que la izquierda radical Syriza logró 72 escaños y los socialistas del partido Pasok consiguieron 33 puestos. "Se está perfilando una noticia que aparentemente es en la dirección a lo que el mercado anticipaba y, desde ese punto de vista, es una buena noticia", añadió el titular de Banxico. Syriza rechaza los términos de la ayuda internacional a Grecia y la victoria de Nueva Democracia podría dar alivio a los mercados. El partido que consiga el primer lugar en los comicios recibirá una prima de 50 escaños entre los 300 del Parlamento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 17 junio 2012